

Kurzberichte unserer Schüler von der Schülerbegegnungsreise vom 23.09. bis zum 02.10.2019 in Sankt Petersburg

Am 23.09.2019 sind 8 Schüler der Klassenstufe 10 und Frau Dolz nach St. Petersburg geflogen. Vom Internat über Berlin bis nach St. Petersburg waren wir 11 Stunden unterwegs. Am Flughafen angekommen, wurden wir von einer Lehrerin begrüßt und fuhren mit ihr zusammen zur Schule. Dort trafen wir zum ersten Mal unsere Gast Schüler und wurden kurz vor den anderen Schülern vorgestellt. Am Abend waren die meisten zusammen noch essen. So endet ein erster gelungener Tag.

24.09. 2019

Am Morgen trafen wir uns alle 8:45 in der Schule. Als erstes hatten wir eine Englischstunde, in welcher wir über interkulturelle Kommunikation redeten. Danach machten wir uns, zusammen mit türkischen Schülern, auf den Weg zur Eremitage. Dort hatten wir eine zweistündige Führung und sahen viele beeindruckende Exponate. Im Anschluss daran besuchten wir die Isaakskathedrale, von welcher wir die ganze Stadt sehen konnten. Den Abend verbrachten wir wieder mit unseren Gast Schülern.

25.09.2019

Am Morgen sind wir ausgeschlafen aufgewacht und wurden von unseren Gastfamilien zur Schule gebracht. Dort wartete auch schon ein Bus auf uns, der uns inklusive Guide auf Englisch zum Peterhof-Palast brachte. Dort wurden wir ungefähr drei Stunden mit englischer Führung durch die Gärten und Fontänen Anlagen. Um 15:00 wurden wir dann zurück zur Schule gebracht und von unseren Gast Schülern oder -eltern wieder abgeholt. Es war ein toller und gelungener Tag!